

## Lobiano ofrece este trimestre un taller de abalorios y otro de fotografía general

■ A. LASUEN

**ERMUA.** El Departamento municipal de Cultura de Ermua ha abierto el plazo para la inscripción en los diversos talleres que se impartirán en Lobiano en el primer trimestre del año. Las inscripciones concluyen hoy o en el momento en que se cubran las plazas que se ofertan en cada actividad.

Las inscripciones pueden realizarse en las oficinas de Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes, en horario de mañana y tarde. El importe de los cursos es variable en función de cada curso o de sus horas lectivas, y el importe máximo es de 27 euros y el más bajo de 18 euros.

El material va por cuenta de la persona participante. No obstante están fijados descuentos para las personas desempleadas, jóvenes y estudiantes que se inscriban. La programación plantea la realización de dos talleres de otras tantas especialidades para febrero y marzo.

Los lunes, del 4 de febrero al 25 de marzo, se impartirá un taller de manualidades para aprender a elaborar abalorios. Contará en total con 18 horas de duración. El horario se prolongará desde las 19 a las 21 horas. El precio del curso oscila entre los 27 euros y los 18 euros, para las personas que tienen descuento.

La oferta de este trimestre también incluye un taller de fotografía general, para aprender a manejar la cámara, de 18 horas de duración. Se desarrollará todos los miércoles del 6 de febrero al 27 de marzo, en horario de las 19 a las 21 horas. El precio es el mismo que el del anterior curso.



Grupo de actores que protagonizan la obra 'Gorda', que llega hoy a Ermua. ■ EL CORREO

## 'Gorda', la recién estrenada obra de Txalo, se presenta en el Antzokia

Este trabajo que aborda los prejuicios de imagen de la sociedad actual comparte fin de semana con el cuentacuentos infantil

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Txalo Producciones presentará hoy su nueva obra 'Gorda' en el Ermua Antzokia. Este trabajo recién estrenado se representará a las 22.15 horas. Las entradas costarán 10 euros y se podrán adquirir por anticipado en los cajeros y teléfonos BBK, en Lobiano y en la taquilla, 45 minutos antes de la función.

Esta obra, que posteriormente viajará a Amurrio «se basa en los prejuicios de la sociedad actual», según su directora, Begoña Bilbao. Las situaciones que atraviesan, los escenarios y los personajes, interpretados por Lur Korta, Aitor Fer-

nandino, Joseba Usabiaga y Ainhoa Garai, son «muy identificables y reales», incluso hay un personaje, Alex, «con el que, aunque parezca mentira, se identifican muchos jóvenes, ya que es un adulto con prejuicios e infantil», aclara la directora. Si bien se trata de una comedia, «es profunda y a veces la risa se te congela», añade su responsable, que califica este trabajo como «un proceso agradable y una buena experiencia». 'Gorda' se representa en castellano en Ermua.

Sobre el escenario del Antzokia se podrá reír y atender a la historia de Gorka, que es un hombre exitoso que se enamora perdidamente de Elena, una mujer inteligente, graciosa, sensual, divertida y con 30 kilos de más. Al conocerse el romance, sus amigos Alex y Blanca comienzan a hostigarlo con comentarios que llegan a la crueldad y terminan haciendo mella en un hombre obsesionado con la imagen de triunfador que transmite. Forzado

a defender su relación con Elena, Gorka se enfrenta con sus propios preconceptos acerca de las apariencias. De hecho, se podrá ver cómo Gorka vive esa relación clandestina, basada en las mentiras y tratando de tapar su relación.

### Cuentacuentos

Mañana sábado serán los más pequeños los que cuenten con una actividad dirigida a ellos. En concreto estará destinada a los niños y niñas de 5 a 7 años. Contarán con la actividad organizada por la biblioteca infantil durante los primeros sábados de mes, denominada 'Tardes de cuento'. Durará 50 minutos y comenzará a las 17.30 horas.

La sesión de cuentos se titula 'Animalien ipuinak' y correrá a cargo de Lupe Lekuona. Con esta actividad se trata de promocionar el gusto por la lectura por medio de la tradición oral y proponer la biblioteca infantil como espacio de ocio alternativo los fines de semana.

### EN BREVE

#### Abierto el plazo en los centros escolares

**PARA EL PRÓXIMO CURSO**  
■ Los centros escolares ermua-rras han abierto esta semana el plazo para formalizar matrícula y escolarizarse en el próximo curso lectivo 2013-2014. La campaña está dirigida a las familias con niños y niñas nacidos en el año 2011. El periodo de matriculación concluirá el próximo 8 de febrero. Debido a la apertura de este plazo el Ayuntamiento de Ermua ha contactado con las familias que pueden formalizar una plaza escolar por vez primera. La administración local ha trasladado a estas familias la información relativa a toda la oferta educativa con que se cuenta en el municipio, para que tomen la decisión y elijan el centro escolar que consideran más apropiado. Es una innovación, dado que es la primera vez que se aporta la información desde la administración.

#### Termina la campaña de alimentos para Sáhara

EL LUNES

■ La campaña para entregar alimentos para la población saharauí que vive en los campos de refugiados del Tinduf (Argelia) concluirá el próximo lunes en Ermua. Por lo tanto, estos son los últimos días para poder donar productos como atún en aceite, azúcar, arroz, compresas, pañales para niños y mayores, sardinas en aceite, legumbres y pasta a la población saharauí, en el local de Horacio de la calle Torrekuia. La campaña se desarrolla en diferentes municipios de Euskadi. El objetivo principal de esta iniciativa solidaria es el de hacer llegar al pueblo saharauí alimentos para, en la medida de lo posible, paliar la crisis alimentaria que actualmente sufre esta población.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

Lola versus 22.30  
El cuerpo 22.30  
El último desafío 22.30

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora.  
Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ibarondo (Zeharkale, 2. Ermua).

DEBA



Los alumnos de la Escuela de Música no faltarán a su cita en la víspera de Santa Águeda. :: ANDER SALEGI

## Los cánticos por Santa Águeda comienzan mañana en Deba y volverán el lunes

El Coro recorrerá los barrios el sábado y el turno será luego de la Escuela de Música

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. La festividad de Santa Águeda resulta especial en el municipio, más concretamente la víspera. Con motivo de esta celebración grupos

locales se visten de baserritarras y salen a la calle a cantar, aunque no tiene que ser precisamente el mismo día. Deba contará mañana con una primera cita por este motivo y el lunes se volverán a escuchar los cánticos populares.

El coro de Santa Águeda será el primero en hacer su aparición y saldrá a animar los barrios mañana, aprovechando el fin de semana. El grupo se reunirá a las 8.30 horas en la bar Zalburdi y de ahí se trasladarán a poner ambiente a los vecinos

de las zonas de Elorriaga, Itziar, Itxaspe y Arriola.

Para el lunes, víspera de Santa Águeda, hay otra cita en Deba. Los alumnos de la Escuela de Música no podían perderse esta festividad, y entonan sus voces y afinarán sus instrumentos por la tarde. La kalejira comenzará a las 18.30 horas y recorrerán las vías del centro del municipio. La coral obsequiará a los espectadores con las coplas de Santa Águeda, bertsos y el '¡Dios te Salve!'.

## Los senior Beitia y Rementeria de Euskal Jolas caen ante el Oiangu

DEBA. Mala jornada para los pelotaris de Euskal Jolas. Las derrotas predominaron el pasado fin de semana, y solo se salvó de la derrota la pareja infantil.

Los senior de paleta cuero Beitia y Rementeria llegaban al partido frente al Oiangu con una victoria, pero los adversarios demostraron estar en un buen momento. Los de Euskal Jolas perdieron por 19-35 y se quedan en la mitad de la tabla. Hoy se miden a un Txost colista.

Los juveniles Almortza e Igoa siguen sin conocer la victoria en la Segunda División del Udaberri. Los debarras recibieron a un Hondarribia en buen estado de forma y cedieron por 8-22. Los debarras son penúltimos, e intentarán cambiar el rumbo ganando al Euskal Giroa, que lleva un triunfo más.

Los cadetes Aldalur y Arakistain cayeron un la Segunda División del Torneo Udaberri, en donde ya hay

mucho nivel. Arrancaron bien la competición, con un triunfo, pero han perdido los últimos dos partidos, lo que les ha llevado a la antepenúltima posición. Trabajaron en el frontón frente al Azkoitia, pero delante tenían un rival muy firme, que se llevó el triunfo por 22-12. Los de Euskal Jolas buscarán volver a la senda de la victoria ante La Antigua, con la que se encuentra empatada.

Los infantiles Bollain y Garrido concluyeron la primera fase con una victoria. Los debarras no tuvieron muchos problemas ante el Beloki y ganaron por 7-18. El Euskal Jolas termina finaliza tercero de su grupo.

La primera fase del torneo no ha ido muy bien para las parejas alevines. Ambas han terminado últimas de sus grupos, sin ninguna victoria a sus espaldas. Altzibar y Arakistain sufrieron ante el Txarta-

loetxe y perdieron por 1-16. Sus compañeros Masach y Urkiri cayeron por 10-16 ante el Bergara.

El cartel de pelota del Euskal Jolas se reduce a tres partidos este fin de semana, después de que los más pequeños del club hayan finalizado la primera fase de su competición. Los encuentros se disputarán entre hoy y mañana. A última hora de esta tarde, a partir de las 20.00 horas, el frontón Aldats acogerá uno de los enfrentamientos. La pareja cadete buscará una nueva victoria ante La Antigua. Otro de los cruces tendrá lugar en Oiartzun, en el frontón Madalensoro, a partir de las 21.30. El tándem senior de paleta cuero se mide al Txost.

El último de los choques se disputará mañana y fuera de Deba. Corresponde a los juveniles, quienes se desplazarán a Donostia con la intención de ganar al Euskal Giroa en un partido que arrancará a las 16.30.

ONDARROA

## La solidaridad con el Sáhara se dará conocer en la charla con un activista

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La situación del Sahara se podrá conocer hoy con la participación del activista Aalia Hasanna que tomará parte, en un acto organizado por la Asociación de los Amigos del Sáhara, en Ondarroa. El acto tiene lugar en la Cofradía Vieja, a las 19.00 horas.

Ondarroa ha participado en la campaña de recogida de alimentos y productos higiénicos para ayudar a la población saharauí refugiada en los campamentos de Tinduf.

La actual campaña se lleva a cabo con el apoyo de comercios, «ya que este año nos hemos unido a nuestros vecinos para aunar esfuerzos», señalan desde la asociación.

Los ondarreses han hecho gala

de su solidaridad con la entrega de alimentos y productos higiénicos, como son el arroz, legumbres, pasta, atún, sardinas en aceite, azúcar, aceite, compresas y pañales para adultos. Son ya varios los años que desde Ondarroa se viene colaborando en este tipo de campañas de ayuda a los refugiados saharauis.

Con los productos que se recogen en las diferentes localidades vascas, se organiza la popular 'Caravana de alimentos' que, mediante camiones, se desplaza luego a los campamentos de Tinduf donde se encuentran los refugiados.

Todos los productos recogidos se embalarán la primera semana de febrero y se añadirán a la caravana que partirá hacia los campamentos.

ERMUA

## Ermua se solidariza con las familias necesitadas

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Banco de Alimentos recogió el pasado diciembre casi una tonelada y media de alimentos en una única jornada.

La recogida se llevó a cabo en Abiapuntu y Centro Cívico para la entrega de las aportaciones voluntarias de género, de 16.00 a 19.00 horas.

Tres horas que han batido un récord solidario, y desde Acción Social y el equipo de Cruz Roja que lo ha coordinado y las perso-

nas voluntarias que ayudan han querido hacer llegar su testimonio de agradecimiento.

Mil cuatrocientos kilos de alimentos y artículos de higiene, género básico de primera necesidad como el aceite, leche, legumbres, etcétera.

Una acción que nos muestra la cara más dura de esta crisis y lo mejor lado de los ermutarras, que debemos, y como se demuestra, lo hacemos, estar a las duras y a las maduras.

## El programa de Carnaval, marcado por la música con txarangas, orquestas y Djs

:: K. I.

ERMUA. El departamento de Cultura ha presentado el programa para este Carnaval 2013. Un programa marcado por la música con txarangas, orquestas, y Djs. El programa arranca el jueves, 7 de febrero, 'Eguen Zuri', con el tradicional concurso del gallo y habrá además, discoteca infantil, con el DJ Xaibor.

El viernes, la asociación Euskal Birusa continuará con la tradición del 'Hartza Eguna' y en pasacalles recorrerá la villa cantando las coplas que compusiera 'Txindurri'.

El sábado, a mediodía habrá pasacalles con la txaranga Irulitxa a

partir de las 12.30. Por la tarde habrá chocolatada popular infantil, a partir de las 17.30. Una vez de tener el estómago lleno, vuelta a bailar con la verbena infantil especial de Irulitxa. A las 7 tomará el relevo la fanfarria Corco y media hora después dará comienzo el concurso de disfraces. La noche se cerrará con la verbena que amenizará la Orquesta Continente.

El martes, los más pequeños tendrán discoteca infantil a partir de las 16.00 horas y espectáculo de calle a las 18.00 con el grupo teatral Dubitats que presentarán 'Cavals de Menorca'. La actuación del DJ Ohian Vega cerrará estas fiestas.